
GENERALVERSAMMLUNG VOM 19.11.2022  
im Ringel 
 
Traktanden: 
 
1. Begrüssung 
2. Wahl der Stimmenzähler 
3. Protokoll der GV vom 20.11.2021 
4.  Jahresberichte 2021/22 
5.  Clubhütte 
6.  Jahresrechnung 2020/21 (Skiclub / JO)  
7.  Revisorenbericht und Entlastung des Vorstandes  
8.  Festsetzung der Mitgliederbeiträge 
9.  Budget 2022/23  
10.  Ein- und Austritte  
11.  Ehrungen  
12.  Trin nordic / IG Sportkids  
13.  Wahlen (ausserordentlich) 
14.  Jahresprogramm 2022/23  
15.  Varia 
 
1. Begrüssung 
 
Um 20.15 Uhr begrüsst der Präsident Gianmarco Spreiter die 58 erschienen Mitglieder/innen zur 87. 
Generalversammlung. Martin Candrian (Vorstandmitglied BSV) und Remo Schwitter (Fize-Präsident 
RLS) werden speziell begrüsst. Diverse Mitglieder/innen haben sich für das Fernbleiben entschuldigt, 
auf die namentliche Erwähnung wird verzichtet. Speziell erwähnt wird Sandro Cahenzli. Unser JO-
Chef ist krankheitshalber abwesend.  
 
Die Einladungen wurden termingerecht an sämtliche Mitglieder/innen per Mail oder einzelnen per Post 
verschickt.  
 
In Umlauf wird die Anwesenheitsliste gegeben, mit der bitte die Kontaktdaten zu überprüfen.  
 
2. Wahl der Stimmenzähler 
 
Es werden 2 Stimmenzähler bestimmt: Marco Villinger und Claudio Hagmann.  
 
3. Protokoll der GV vom 20.11.2021 
 
Das Protokoll der Generalversammlung vom 20.11.2021 wird mit Applaus genehmigt.  
 
4. Jahresberichte 2021/2022 
 
Als Einstimmung auf die Jahresberichte wird ein Film des vergangenen Clubjahres gezeigt. Christa 
Blöchlinger hat diverse Filme und Fotos zu einem lustigen Filmchen zusammengefasst. Es fällt auf, 
dass es mehr „Partyfotos“ als „Sportlerfotos“ gibt.  
 
Die Jahresberichte sind aus der Homepage veröffentlicht worden. An der GV werden diese von Jürg 
Gujan, als Herzblatt-Susi, zusammengefasst. Um zu prüfen, ob die Jahresberichte gelesen werden, 
hat Michi Gilgen ein Quiz in den Jahresbericht eingebaut. Das Resultat ist ernüchternd, nur 12 
Personen haben sich darauf gemeldet.  
 



Alle Jahresberichte werden mit Applaus genehmigt.  
 
5. Clubhütte 
 
Die Übernachtungszahlen sind stabil. Es fällt jedoch auf, dass mehr Gäste als Clubmitglieder/innen in 
der Hütte übernachtet haben.  
 
Markus Gujan informiert, dass im Sommer 2023 diverse Arbeiten an der Hütte vorgenommen werden 
müssen. Unter anderem muss beim Kamin ein neuer Schutz montiert, der Dachkennel und der 
Holzschopf saniert und die Hüttentüre ersetzet werden.  
 
Um das Holzlager der Hütte wieder aufzufüllen, wird im Sommer 2023 ein „Holzertag“ organisiert. Die 
Einladung dazu folgt.  
 
6. Jahresrechnung 2021/2022 (Skiclub / JO) 
 
Saskia Coray zeigt die Jahresrechnung. Der Club schliesst mit einem Plus von 6009.16 CHF ab. 
Budgetiert war ein Minus von 4100 CHF. Der Grund dafür ist, dass eine grosse Rechnung von ca. 
2000.00 CHF an Swissski noch nicht bezahlt wurde. Diese Rechnung muss im neuen Clubjahr 
abgebucht werden.  
 
Die Rechnung der JO wird von Sarina Öchslin präsentiert. Sarina weißt auf zwei grosse Posten hin. 
Im Herbst 2022 mussten neue JO-Jacken angeschafft werden. Diese werden nun in den nächsten vier 
Jahren abgeschrieben. Zudem ist der Posten der Leiter-Trainingsaufwände höher als üblich. Im 
letzten Winter mussten alle Kurse nachgeholt werden, die zu Coronazeiten nicht stattgefunden haben.  
 
Zu beiden Rechnungen werden von der Versammlung keine Fragen gestellt. Die detaillierten 
Jahresrechnungen befinden sich im Anhang. 
 
7. Revisorenbericht und Entlastung des Vorstandes 
 
Martina Frischknecht und Alejandra Schircks haben die Rechnungen geprüft. Beide Rechnungen sind 
sauber geführt und alle Belege waren vorhanden. Martina beantragt die beiden Kassierinnen und den 
Vorstand zu entlasten. Dies wird einstimmig genehmigt. Gianmarco bedankt sich bei allen für die 
geleistete Arbeit.  
 
8. Festsetzung der Mitgliederbeiträgt 
 
Der Vorstand schlägt vor, die Mitgliederbeiträge nicht zu erhöhen, da die Beiträge von Swissski auch 
nicht erhöht wurden. Zudem ist der SCT nicht Gewinn orientiert. Dies wird von der Versammlung mit 
Handerhebung angenommen.  
 
9. Budget 2022 / 2023 (Skiclub / JO) 
 
Die Versammlung beschliesst einstimmig die Festwirtschaft (Getränke und Kuchen) am Trinsermarkt 
alle vier Jahre zu übernehmen. Dadurch erhofft sich der SCT eine sichere Einnahmequelle. 
 
Saskia Coray stellt das Budget 2022/2023 vor. Barbara Andreoli stellt fest, dass die 2000.00 CHF, die 
noch an Swissski bezahlt werden müssen, noch nicht budgetiert sind. Saskia bestätigt dies. 
 
Sarina Öchslin präsentiert das Budget der JO. Sie weißt darauf hin, dass die JO-Jacken innert 4 
Jahren abgeschrieben werden. Neu werden die Aufwände im JO-Budget auf die verschiedenen 
Sportarten aufgeteilt. So ist es für die einzelnen Ressortchefs einfacher, das Budget zu überwachen. 
 
Beide Budgets werden mit Handerheben angenommen. Die Budgets befinden sich im Anhang.  
 
10. Ein- und Austritte 
 
Dieses Jahr hat der SCT 5 Austritte zu verzeichnen. Nils Gabelgaard, Jürg Scheidegger, und Jacob 
Erni sind aus dem Club ausgetreten. Leider sind auch zwei unserer Clubmitglieder/innen im Jahr 2023 
verstorben. Traurig verabschieden wir uns mit einer Schweigeminute von Hildi Schöb und Felix 
Caprez.  



 
Erfreulicherweise durften wir 13 neue Mitglieder/innen in den Club mit einem Applaus aufnehmen: 
Manuela Möhl, Jason Mandl, Nicole Pinggera, Mauro Camenisch, Matia Spescha, Simon Schmid, 
Arno Demont, Cordula Gisler, Pia Mikyska-Reber, Michael Gisler, Sabrina Bundi, Jonas Schmid, Gian-
Paul Danuser.  
 
11. Ehrungen 
 
Sieben Clubmitglieder/innen werden an der GV geehrt, da sie schon ein viertel Jahrhundert im Club 
dabei sind: Maurus Caflisch, Maja Capatt, Curt Casty, Janine Erni, Michel Gilgen, Therese Höhener, 
Sonja Spreiter.  
 
Unser Top-Athlet Serafin Wieser bedankt sich beim Club persönlich via Video-Botschaft für die 
Unterstützung in der vergangenen Saison. Die Saison 2021/23 war für ihn durchzogen. Er weist 
jedoch auf seinen grössten Erfolg, der EM-Bronze-Medallie in der Mixed-Stafel hin. Für den 
kommenden Winter ist er bereit und freut sich auf die WM in Oberhof. 
 
12. Trin nordic / IG Sportkids 
 
Trin nordic 
Der Präsident von Trin nordic Peter Benz erinnert mit tollen Bildern an die letzte Langlaufsaison. 
Obwohl es wenig Schnee gegeben hat, waren die Verhältnisse sehr gut und es konnte bis am 
10.März 2023 eine optimale Loipe angeboten werden. Peter bedankt sich beim ganzen Team für die 
geleistete Arbeit.  
 
Am 1. Juli 2022 wurden die zwei Vereine IG Langlauf Trin und IG Langlauf Flims zum Verein Trin 
nordic zusammengeschlossen. Peter stellt den neuen Verein mit dem Organigramm ausführlich vor. 
Es sind weitgehend dieselben Personen wie bisher im Vorstand. Für den neuen Verein wurde ein 
neues Logo mit einer neuen Homepage erstellt. Es besteht schon seit langer Zeit eine enge und 
intensive Zusammenarbeit dieser Vereine, so dass durch einen Zusammenschluss viele Vorteile 
erhofft werden.  
 
IG Sportkids 
Manuela Möhl, die Präsidentin der IG Sportkids, stellt sich und die IG den GV-Teilnehmer/innen vor. 
Manuela bedankt sich bei den Leiter/innen und dem Vorstand. Zudem weist sie darauf hin, dass die 
Sportkids-Kinder sehr motiviert und die Anmeldezahlen bei allen Sportarten sehr gut sind.  
 
13. Wahlen (ausserordentlich) 
 
Durch die Fusion von Trin nordic darf der Skiclub Trin neu 4 statt 3 Delegierte bei Trin nordic stellen. 
Aus diesem Grund wird eine ausserordentliche Wahl durchgeführt. Köbi Grünenfelder wird mit 
Applaus von der Versammlung als Delegierter Trin nordic gewählt.  
 
14. Jahresprogramm 2021/2022 
 
Das Jahresprogramm wird vorgestellt (siehe Anhang).  
 
Speziell erwähnt wird der SST Cup Final vom 05. März 2023. Für diesen Anlass werden noch Helfer 
gesucht.  
 
Das Langlaufclubrennen wird dieses Jahr ein „richtiges Langlaufrennen“ (ca. 10 Kilometer) und kein 
„Sprintrennen“. Dieser Anlass wird neu öffentlich ausgeschrieben und es dürfen sich auch 
Nichtmitglieder/innen anmelden.  
 
Der Clubabend wird dieses Jahr vom Vorstand mit Unterstützung von Marcel Schwaninger, Flurin und 
Gianluca Loher durchgeführt. Das Motto wird frühzeitig bekannt gegeben.  
 
Das Jahresprogramm wird mit Applaus genehmigt. 
 
 
 



15. Varia 
 
Jürg Gujan informiert über den Förderverein Schneesport Flims, Laax Falera. Dieser Verein sammelt 
Geld zur Unterstützung von Schneesport-Nachwuchstalenten in der Region Sagogn, Flims, Laax, 
Falera und Trin. Spenden sind jederzeit willkommen.  
 
Der Präsident bedankt sich bei allen Sponsoren, Mitglieder/innen und dem Vorstand und schliesst die 
GV um 22:19 Uhr.  
 
Der Präsident        Die Aktuarin 
 
Gianmarco Spreiter       Maja Capatt 
 


